



Cycle de Conférences 2019 - Château-Observatoire Abbadia

Conformément au legs d'Antoine d'Abbadie de maintenir la première vocation d'Abbadia, d'être un observatoire scientifique, l'Académie des sciences y œuvre pour une pratique scientifique, source de joie et d'émotions pour le plaisir de la découverte et de la connaissance par la démarche scientifique.

L'Académie des sciences et le Rectorat de Bordeaux aquitaine, s'associent pour proposer des conférences, le mercredi après-midi, afin de faciliter leur accès au monde enseignant.

Libres et gratuites ces conférences sont ouvertes à tous.

Le nombre de place étant limité, l'inscription est obligatoire.

Contact : Céline Davadan – abbadia@academie-sciences.fr - 06 60 68 15 28

Multidisciplinaires, elles sont animées de novembre à juin par des académiciens, spécialistes dans les domaines scientifiques présents à Abbadia (Géophysique du globe – Astronomie – histoire des sciences – histoire de l'art).

Mercredi 20 mars à 14h30

Asporotstipi – Maison de la Corniche Basque – 64 700 Hendaye

"Qu'est-ce que le progrès scientifique?"

Par Claude Debru, Philosophe des sciences, membre de l'Académie des sciences

"Le progrès scientifique est une réalité quotidienne. Il est le principal facteur de l'évolution des sociétés humaines. Mais comprendre sa nature ne va pas de soi, car il ne consiste pas nécessairement à faire apparaître aujourd'hui comme erreur ce qui est était reconnu hier comme vérité. Il est indispensable de conserver l'idée de vérité scientifique.

Contact : Céline Davadan – abbadia@academie-sciences.fr - 06 60 68 15 28